

#SÜD-OST 19. März 2025

Hände weg von unseren Arbeitsplätzen!

Am Dienstag war am Außenstandort der DB Fahrzeuginstandhaltung (Werk Fulda) in Delitzsch die Botschaft der Kolleginnen und Kollegen klar und deutlich: „Lasst die Finger von unseren Arbeitsplätzen und lasst uns unsere Arbeit machen!“ Fachkompetenz kommt nicht von ungefähr, sie ist das Ergebnis harter Arbeit und jahrelanger Erfahrung.



Gerade an dem Ort, wo die anspruchsvolle und hochprofessionelle Instandhaltung der Bahnfahrzeuge durch unsere Kolleginnen und Kollegen geleistet wird, drohen nun drastische Maßnahmen: Standortschließungen, Verkleinerungen und weitere Auslagerungen. Das ist nicht hinnehmbar!

Wir stehen an der Seite unserer Kolleginnen und Kollegen, um diesen Wahnsinn zu stoppen und den Erhalt unserer Arbeitsplätze zu sichern. Unsere Forderungen an den Vorstand der DB AG sind klar:

- Erhalt unserer Werke und aller Arbeitsplätze!
- Schluss mit der Salamitaktik – Wir brauchen eine gesamthafte Zukunftsstrategie für alle Werke!

- Stoppt den Ausschreibungswahn!
- Mehr Leistung bei der FZI, statt Auftragsvergabe an externe Dritte!
- Sicherung der Arbeitsbedingungen!

Die Kolleginnen und Kollegen in Delitzsch haben bereits ein deutliches Zeichen gesetzt, aber das ist erst der Anfang. Weitere Aktionen werden folgen, denn gemeinsam sind wir stark und wir lassen uns nicht einfach auseinander dividieren.

Wir kämpfen für den Erhalt unserer Arbeitsplätze, für die Sicherung unserer Zukunft und für die Qualität, die nur wir mit unserer Fachkompetenz gewährleisten können.



[Alle Bilder anzeigen »](#)